

JIS.CO.ID

Kegiatan Patroli Cipta Kondisi Oleh Polsek Ciranjang, Pastikan Situasi Kamtibmas tetap aman dan Kondusif.

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 15:10



Polres Cianjur - Kegiatan Patroli Cipkon/KRYD dalam rangka antisipasi C3, geng motor, tawuran, serta gangguan Kamtibmas lainnya, dilakukan oleh Polsek Ciranjang di wilayah hukumnya, Rabu malam 19/07/2023, pukul 21.30 WIB,

patroli dimulai dan berlangsung hingga selesai.

Patroli dilakukan dengan sasaran dan melalui rute yang telah ditentukan. Beberapa sasaran patroli meliputi tapal batas Ciranjang - Haurwangi, area parkir RM H Didi Kp. Cikoronjo Ds. Cibiuk, Alfamart Kp Cikoronjo Ds. Cibiuk Ciranjang, Jl. Raya Ciranjang, SPBU / Pom bensin Andir Ds. Cibiuk Ciranjang, perlintasan rel KAI Cisokan Ciranjang, pemuda pemotor yang diketahui sering nongkrong di Wilkum Sek Ciranjang, serta tapal batas Ciranjang - Sukaluyu.

Kegiatan patroli ini dilaksanakan oleh petugas yang terdiri dari Aiptu Laulaka N M sebagai Bhabinkamtibmas, Aipda Sutarya sebagai anggota patroli, dan Bripta Cecep Ismatulloh sebagai Bhabinkamtibmas. Dalam pelaksanaannya, patroli dilakukan dengan cara dialogis dan sambang ke masyarakat. Petugas juga memberikan himbauan kepada para pemuda yang nongkrong agar membubarkan diri guna mencegah terjadinya tawuran dan gangguan Kamtibmas.

Hasil dari kegiatan ini adalah terciptanya situasi aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Polsek Ciranjang. Patroli Cipkon/KRYD ini berhasil menjaga kenyamanan masyarakat serta mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas seperti C3, geng motor, dan tawuran. Kegiatan patroli berjalan dengan aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha Wardana, menyampaikan apresiasinya terhadap keberhasilan pelaksanaan patroli ini. Ia juga mengimbau masyarakat untuk tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya. Kegiatan patroli ini sekaligus sebagai bentuk kepedulian dan upaya Polsek Ciranjang dalam menciptakan kamtibmas yang aman dan tertib di wilayahnya.